

Die Lösung – eine gemeinsame Service-GmbH

Die Servicegesellschaft

Das zeitgemäße Organisationsmodell – zur Kosten- und Prozessoptimierung und zur Vermeidung der Mehrwertsteuerbelastung auf Dienstleistungsaufträge – ist die Gründung einer Servicegesellschaft.

Die gemeinsame Gesellschaft von Auftraggeber und Dienstleister verbindet die betriebswirtschaftlichen Vorteile und Professionalisierungseffekte des Outsourcing von Dienstleistungen mit den steuerlichen Vorteilen einer eigenen Gesellschaft (Steuerliche Organschaft).

Sprechen Sie mit mir über die Chancen und Risiken.

David Gies

Geschäftsführer, Unternehmensjurist

Zuständig für Servicegesellschaften und Beteiligungen



Die Vorteile einer Servicegesellschaft durch das Konzept von Gies Dienstleistungen

- ✓ Keine Mehrwertsteuerbelastung auf Dienstleistungsaufträge.
- ✓ Die Vergabe der Dienstleistungen an die eigene Gesellschaft befreit den Träger von administrativem und kaufmännischem Aufwand.
- ✓ Die volle Konzentration auf die Kernkompetenzen des Trägers wird ermöglicht.
- ✓ Gies Dienstleistungen garantiert die absolute Budgetsicherheit der beauftragten Leistungen. Sollten sich im Geschäftsjahr Verluste ergeben, werden diese zu 100 % von Gies Dienstleistungen ausgeglichen.
- ✓ Die Einführung eines „Haustarifvertrages“ in der Gesellschaft ermöglicht die Nutzung arbeitsmarktgerechter Konditionen und bietet die Chance, motivierende und flexible Entlohnungskonzepte einzuführen.



Verantwortung und Risikoübernahme

Durch den kontinuierlichen Know-how Transfer über den Dienstleister profitiert die Gesellschaft von marktgerechten und wettbewerbsfähigen Konditionen und Entwicklungen.

Die Servicegesellschaften der Gruppe nutzen die Einkaufskonditionen von Food- und Non-Food-Artikeln sowie die Finanzierungskonzepte für Public-Private-Partnership Modelle des Unternehmens.

GIES
Dienstleistungen
www.giesdl.de

Gies Dienstleistungen GmbH

Oderstraße 21-23 | 35260 Stadtallendorf

Email: info@giesdl.de | Web: www.giesdl.de